



Zucht und Haltung von Langschwanzhühnern



Zucht

In der Zucht gibt es nichts Besonderes zu beachten.

Haltung

Besonderes: Hühner mit langen Schwanzfedern brauchen erhöhte Sitzstangen, bei denen der Schwanz unversehrt bleibt. Schwer verunreinigte Schwänze müssen eingekürzt oder gewaschen werden.

Mögliche Massnahmen: Erhöhte Sitzgelegenheiten mit genügendem Abstand zur Wand und zum Boden sind unabdingbar. Ein überdachter Schlechtwetterauslauf sowie kurzer Rasen auf der Weide sind empfohlen.

Ansonsten brauchen Hühner mit langen Schwanzfedern keine andere Haltung und Pflege als alle anderen Hühner. Allgemeine Richtlinien zur Haltung von Hühnern entnehme man dem «Merkblatt Geflügel» von Kleintiere Schweiz.

Betroffene Rassen:

Phönix, Zwerg- Phönix, Yokohama, Zwerg- Yokohama, Onagadori und Ohiki (Aufzählung nicht abschliessend)

Anmerkung:

Die Einteilung in Belastungskategorien erfolgt am Einzeltier und nicht an Rassen oder Rassengruppen.

Bilder: Fabian Schenkel